

## Linares recibe operativo de Vacunación para Personas en Situación de Calle

Gracias a un trabajo conjunto, las Secretarías Regionales de los ministerios de Desarrollo Social y Familia y de Salud del Maule, desplegaron un operativo de vacunación para personas en situación de calle, acogidas por el Hogar de Cristo en la ciudad de Linares.

Al respecto la seremi de Desarrollo Social y Familia, Sandra Lastra, señaló que ante condiciones climáticas más adversas es de suma importancia la entrega de las dosis necesarias para el resguardo de la salud de este y otros grupos vulnerables.

“Estamos avanzando en la instalación de los dispositivos de albergues en Linares, ya

**Además de la inmunización a grupos vulnerables de la ciudad, en mayo próximo serán habilitados nuevos albergues y una ruta social que ampliará la cobertura de protección para quienes no cuentan con un lugar para vivir.**

firmamos el convenio con el municipio de la comuna y para inicios de mayo vamos a tener en funcionamiento los tres espacios de acogida más una ruta social que beneficiará alrededor de 100 personas”, detalló la autoridad.

Mauricio Zorondo, Jefe de Operación Zonal de la Hospedería del Hogar de Cristo de Linares que hoy atiende en torno a 20 mujeres y hombres en situación de calle valoró, por su parte, la amplia-

ción en la cobertura de cuidados y protección, gracias a la puesta en marcha de esta campaña de inmunización y las próximos albergues y rutas dispuestas para esta comuna.

Por otra parte, la seremi de Salud, Gloria Icaza, destacó el avance de la vacunación en el Maule. “Estamos contentos de cómo la región se sitúa en el primer lugar del país en la vacunación y tenemos que seguir trabajando para llegar,



idealmente, al primer umbral, que son 85%”. Se destaca en este contexto la inoculación a personas cuidadoras, que alcanza a más del 77% de este segmento.

Vale señalar que la Campaña de Vacunación e Inmunización del Ministerio de Salud se lleva a cabo desde febrero de este año,

complementada por la acción social de los albergues de las comunas del Maule que más personas en situación de calle tienen: Curicó, Molina, Talca, Linares y Cauquenes, en primera instancia.

Una particularidad de la campaña vigente, es la priorización, en coordinación con el

Ministerio de Desarrollo Social y Familia, de grupos específicos que están sujetos a mayor riesgo al contraer el virus de la Influenza. De esta manera, se buscó priorizar a adultos de 60 años y más, a niños y niñas, a embarazadas, a personas con patologías crónicas y a cuidadores.